

## SUMMARY

# TINJAUAN TATA RUANG PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT MEDIKA PERMATA HIJAU

Created by DIAN RAHMA NINGRUM

**Subject** : REKAM MEDIS, KEARSIPAN, PELAYANAN

**Subject Alt** : MEDICAL RECORDS, ARCHIVES, SERVICE

**Keyword** : MEDIS

### Description :

Ruang penyimpanan merupakan penunjang penting untuk meningkatkan kualitas kerja, keadaan ruang yang sumpek dan sempit dapat mempengaruhi petugas dalam melaksanakan pekerjaannya, dan keadaan ini terdapat di Rumah Sakit Medika Permata Hijau. Untuk itu penulis meninjau tata ruang penyimpanan rekam medis yang sesuai standar pelayanan Rumah Sakit. Dengan menggunakan metode penelitian deskriptif, dengan teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara dan studi kepustakaan. Dari hasil penelitian ini akan diolah dan dianalisa, serta dideskritifkan berdasarkan teori yang ada. Hasil penelitian ruang penyimpanan yang jaraknya jauh dengan ruang pengelolaan rekam medis, pendaftaran dan poliklinik. Tata ruang penyimpanan belum sepenuhnya memadai terlihat dari luas dan fasilitas yang tidak sesuai dengan luas ruangan. Ruang penyimpanan rekam medis dengan luas 19,28m<sup>2</sup>

dan ruangan terlihat sempit dan sumpek dikarenakan banyak rekam medis yang tergeletak dilantai. Ruang penyimpanan rekam medis yang terlalu sempit dapat mempengaruhi kualitas kerja petugas. Agar ruang penyimpanan rekam medis tidak terlihat sempit sebaiknya dilakukan penataan ruang penyimpanan yang lebih baik, menambah luas lantai atau menindahkan ketempat atau ruangan lain yang lebih luas dari ruangan saat ini, sehingga ruangan terlihat luas dan nyaman. Dan juga dapat tercapai kelancaran komunikasi, pengawasan, dan koordinasi

**Date Create** : 23/03/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-NonDegree-201336013

**Collection** : 201336013

**Source** : Undergraduate Theses of Medical Records

**Relation Collection** Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Copyright By UEU Library

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person** :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor